



RECTORIA DE LA
UNIVERSIDAD DE CHILE

Juan Gómez Millas

Juan Gómez Millas, Rector de la Universidad de Chile, saluda con toda atención a su distinguida amiga señora Flora Yañez de Echeverría, y tiene el agrado de manifestarle sus más cordiales felicitaciones por el brillante examen que rindió su hijo José Rafael, para optar al cargo de Profesor Extraordinario de Filosofía del Derecho de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de esta Universidad.

Aprovecha la oportunidad para reitarle las expresiones de su más distinguida consideración y aprecio.

Santiago, a 22 de Octubre de 1953.